

PRACTICA EL DEPORTE EN EL CLUB NAUTICO DEL PARTIDO

# Federico Godoy llegó desde Zárate a la cima del remo mundial

Siguiendo el ejemplo de su hermano y su primo comenzó a remar. Viene de disputar el Mundial sub 23 de Holanda.

Santiago López  
zonalnorte@clarin.com

Nacer, crecer y vivir en Zárate es sinónimo de mantener contacto directo con la vida al aire libre. Federico Godoy no es la excepción y desde muy chico aprendió a disfrutar de la naturaleza junto a sus amigos y su familia. Tardes enteras a orillas del río y miles de anécdotas que se suceden mes a mes. A medida que pasaban los años y transcurría su adolescencia, el remo empezaba a cautivarlo cada vez más. Su hermano mayor, Ezequiel, al igual que su primo, Sebastián Claus, fueron la fuente de inspiración para que este joven a los 17 años, decida imitarlos y se convierta en remero. Hoy, tres años más tarde, con tan sólo 20 años, Federico se convirtió en una de las promesas nacionales de este deporte y entrena doble turno en el club Náutico Zárate para cumplir el sueño de llegar a un Juego Olímpico. Recién llegado de su primera participación con la selección argentina en el Mundial sub 23 de Holanda, Federico cuenta su experiencia vistiendo la albiceleste y adelanta sus pasos a seguir. La historia de un chico de

Federico entrena doble turno para cumplir el sueño de llegar a disputar los Juegos Olímpicos.

Zárate que sueña a lo grande y vive de sus dos grandes pasiones: el remo y los malabares.

– Hace sólo tres años que remás y ya participaste de un Mundial Sub 23. ¿Cómo viviste este momento?

– La verdad que estoy feliz. Hace muchos años que me gusta el remo y siempre lo viví de una manera muy especial ya que mi hermano y mi primo son remeros del Club Náutico. Cuando empecé hace tres años no sabía hasta donde podía llegar y hoy estoy convencido que quiero pelear para llegar algún día a un Juego Olímpico.

– ¿Cómo fue la experiencia de Holanda?

– El Mundial fue muy importante para mí. Un paso clave en mi carrera. Me siento muy emocionado y contento de haber logrado esta participación. Es una sensación muy hermosa y es un sueño poder defender la blanquiceleste. Deportivamente me fue bien, estuvimos a una posición de clasificar a la final. Es bueno medirse en este tipo



UN ESTANDARTE. FEDERICO RECIÉN LLEGADO DEL MUNDIAL MUESTRA CON ORGULLO LA BANDERA DE SU QUERIDO CLUB.

## MUNDIAL SUB 23

### El debut en la Selección

Muy cerca de la hazaña. El zarateño Federico Godoy representó a la selección nacional en la prueba del Cuatro sin timonel, de la Copa del Mundo Sub 23 de Holanda. El bote argentino, quedó en la cuarta colocación. Tuvieron la chance de lograr la clasificación para meterse en las semifinales, pero no pudieron quedar posicionados entre los primeros tres lugares. La embarcación "albiceleste" no pudo lograr ese objetivo y quedó detrás de los botes de la República Checa, Francia y Noruega.



A TODO O NADA. FEDERICO REMA EN SU BOTA DE 4 SIN TIMONEL.

de torneos. Hay remeros de todo el mundo que se dedican sólo a esto y para ellos es más fácil.

– ¿Cómo es un día de entrenamiento?

– Trato de hacerme tiempo en el día para entrenar. Vivo haciendo malabares en distintos lugares de Zárate para poder hacer dos turnos diarios. Quiero aspirar a alcanzar

un nivel alto y mientras mas nivel, hay más presión y más necesidad de entrenar mas y mejor. Además, paralelamente estoy estudiando el profesorado de educación física.

## OPINION

### "Tiene un gran futuro en el remo"

Ezequiel Godoy  
Ex integrante de la Selección de remo

Federico tiene todo por delante. Esta conociendo el mundo del remo y va paso a paso. En poco tiempo consiguió grandes resultados y cada meta que se propuso la logró. Yo, como ex remero de la selección y hermano, le cuento mis experiencias y lo aconsejo en todo lo que puedo. Pero más allá de todo lo que pueda aconsejarlo, el remo es un deporte individual que depende mucho de cada uno. Fede es muy ambicioso y ama este deporte. Es una persona que antes las adversidades se hace más fuerte y no hay nada que lo pueda frustrar, sino todo lo contrario, lucha para salir adelante. Ojalá que lo podamos ver en los Juegos de Río 2016.

– ¿Qué lugar ocupa el club Náutico Zárate en tu vida?

– Es mi segunda casa. En el club paso las mejores horas de mi día. Crecí ahí y voy a seguir yendo toda mi vida. Tengo amigos y gente que me apoya constantemente. En un deporte como el remo es fundamental el aliento de los entrenadores y de los demás remeros. En Náutico tengo a la subcomisión y a distintos padres colaboradores que están siempre presentes pendiente del equipo de remo. Su ayuda es fundamental y estoy muy agradecido a ellos.

– ¿Qué fue lo peor y lo mejor que viviste con el remo?

"Representar al país es lo mas hermoso que un atleta puede sentir. Ojalá me toque seguir viviéndolo"

– Lo peor que me pasó en el remo fue tener que luchar con algunas lesiones físicas que no me permitieron entrenar y acercarme a mis objetivos, como por ejemplo competir para la Selección. Y lo mejor es lo que estoy viviendo hoy por hoy sin dudas. Representar al país es lo mas hermoso que un atleta puede sentir. Ojalá que me toque seguir viviendo cosas de este tipo y que lo mejor este por venir dentro de poco.

– ¿Cómo te imaginas en un futuro cercano?

– Mi objetivo como remero es ser finalista mundial y lograr una clasificación olímpica. Con respecto a los Juegos de Londres del año que viene, veo muy difícil la posibilidad de conseguir una clasificación. Hay muchos remeros en el país con muy buen nivel y con mayor experiencia internacional que yo. Sin embargo el sueño olímpico estará intacto e intentaré enfocarme en Río de Janeiro 2016. Soy chico y tengo un largo camino por delante que no voy a desaprovechar.